

# 辰巳丘だより 8

平成29年7月18日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## みんなでおもてなし！ おもてなし講座開催

7月10日(月)カリヨンの時間に、2年生対象におもてなし講座が開催されました。地元末町にある「滝亭」の支配人、米原 哲雄氏を講師に迎えて、“「おもてなし」とは？”という演題で、長年の滝亭での豊富な接客の経験をもとに、おもてなしについてわかりやすくお話ししていただきました。

この中で、おもてなしには「相手が何をしてほしいか考えるだけではなく、自分自身がモラルやマナーを身につけ、感性を高めていくことが大切」であり、結局は「自分自身を磨くことがおもてなしにつながる」ということを教えていただきました。生徒からは「おもてなしの基礎を学ぶことができた」「自分のしてほしいことを相手にすることが一番大切だ」という感想が聞かれました。辰巳祭では、来場者の方々に対して、是非、「おもてなし」を実践してもらいたいと思います。



熱く語る 米原 哲雄氏

## 高校野球開幕 明倫に3-5で惜敗

7月14日(金)全国高校野球選手権大会石川県大会が開幕、本校野球部は翌15日(土)に1回戦、野々市明倫と対戦しました。

保護者、先生方、生徒の皆さんが応援に多数詰めかけ中、熱戦を繰り広げました。2回に明倫に1点を先制されたものの5回に2点、6回に1点を入れ、3対1とリードしましたが、8回裏に2本の長打を打たれ4点を失い3対5と逆転され、そのまま惜敗しました。

惜敗したものの、中盤での粘りとはつらつとしたプレーは、観客の皆に大いに希望と感動を与えてくれました。辰巳ナインの気持ちは伝わる素晴らしい試合でした。野球部の今後の活躍に期待したいと思います。

